

Schanzmühle, Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon 032 627 71 12
Telefax 032 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch

Medienmeldung vom 14. Juni 2012

Deitingen/A1: Mutmasslicher Kupferdieb angehalten

In der Nacht auf Donnerstag konnte die Kantonspolizei Solothurn auf dem Autobahnrastplatz Deitingen-Süd einen mutmasslichen «Kupferdieb» festnehmen. Seinem Komplizen gelang die Flucht.

Eine Patrouille der Kantonspolizei Solothurn wollte in der Nacht auf Donnerstag, 14. Juni 2012, kurz nach 2 Uhr auf dem Autobahnrastplatz Deitingen-Süd ein französisches Auto kontrollieren, welches offensichtlich stark überladen war. Noch bevor die Kontrolle erfolgen konnte, stieg der Lenker aus seinem Fahrzeug, überquerte fluchtartig die Autobahn und rannte dann in nördlicher Richtung davon. Der Beifahrer, ein 17-jähriger Mann aus dem Raum Mulhouse, konnte angehalten werden. Bei der Fahrzeugkontrolle stellte sich heraus, dass im Auto mehrere Kupferrollen mit einem Gesamtgewicht von rund 1'500 Kilo transportiert wurden. Gemäss ersten Ermittlungen dürften die Kupferrollen vorgängig gestohlen worden sein. Der Angehaltene wurde für weitere Abklärungen vorläufig festgenommen. Der Fahrzeuglenker konnte trotz unverzüglich eingeleiteter Fahndung bis zur Stunde noch nicht angehalten werden. Er ist 160 - 170 cm gross, schlank, hatte kurze dunkle Haare und war bekleidet mit einer schwarzen Jacke mit Kapuze.

